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Protokoll 
 

über die Sitzung des Ortsrates der Ortschaft Lintorf am Mittwoch, 16.11.2022, um 
19.30 Uhr in der Dorfplatzhütte Lintorf 

 
Anwesend: 
Herr stv. Ortsbürgermeister Thorsten Schlacke 
Herr Jens Balshüsemann 
Frau Heike Eggert 
Herr Thomas Huge 
Herr Andreas Lampe 
Herr Werner Nolte 
 
 
Von der Verwaltung: 
Monika Kuhlmann, zugleich als Protokollführerin 
 
Es fehlten: 
Frau Ortsbürgermeister Silke Depker, entschuldigt 
Frau Katharina Eichwald  
 
3 Zuhörer 
 
 
Der Ortsrat ist mit Schreiben vom 03.11.2022 unter Bekanntgabe der Tagesordnung 
eingeladen worden. Die Einladung wurde öffentlich bekanntgemacht.  
 
Die Tagesordnung 
A. Öffentlicher Teil 
1. Eröffnung der Sitzung 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden Mitglieder des 

Ortsrates 
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
4. Feststellung der Tagesordnung 
5. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 08.06.2022 
6. Haushalt 2023 
7. Weihnachtsmarkt 2022 
8. Mitteilungen und Anfragen 
9. Bürgerfragestunde  
 
B. Nichtöffentlicher Teil 
1.   Mitteilungen und Anfragen 
 
 
wird wie folgt erledigt: 
 
 

A. Öffentlicher Teil 
 
TOP 1: Eröffnung der Sitzung 
Der stellvertretende Ortsbürgermeister Thorsten Schlacke eröffnet um 19.30 Uhr die 
öffentliche Sitzung des Ortsrates Lintorf und begrüßt die anwesenden Ortratsmitglieder, die 
Vertreterin der Verwaltung und drei Zuhörer. 
 
Herr Schlacke wünscht der erkrankten Ortsbürgermeisterin Silke Depker gute Besserung. 
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TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden Mitglieder des 
Ortsrates 
Die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Anzahl der anwesenden Mitglieder wird 
festgestellt.  
 
 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Sechs stimmberechtigte Ortsratsmitglieder sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird 
einstimmig festgestellt. 
 
 
TOP 4: Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt. 
 
 
TOP 5: Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 08.06.2022 
Änderungs- und Ergänzungsanträge werden nicht vorgetragen. Das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt. 
 
 
TOP 6: Haushalt 2023 
Der Ortsrat Lintorf bittet um Berücksichtigung folgender Maßnahmen im Haushalt 2023: 
 
a) Anlegung eines barrierefreien Platzes der Begegnung im Bereich Ecke Cavallino 
(Lintorfer Straße / Am Hallenbad) 
Bereits in der Sitzung des Ortsrates Lintorf am 08.06.2022 wurde die Neugestaltung des 
„Maibaumplatzes“ am Cavallino diskutiert (Straßennebenfläche im Bereich Lintorfer Straße 
/ Am Hallenbad). 
Die Fläche wird derzeit zur Aufstellung eines Weihnachtsbaumes sowie eines Maibaumes 
genutzt. Zur Aufwertung des Dorfes sollte diese Fläche zu einem „barrierefreien Platz der 
Begegnung“ neugestaltet werden. Vorgeschlagen wird die Versiegelung des Bodens mit 
wasserdurchlässigem Pflaster (Ökopflaster). Da es entlang der Lintorfer Straße wenig 
Sitzmöglichkeiten gibt, sollten auf diesem Platz zwei Bänke, ein Tisch und ein Mülleimer 
aufgestellt werden. (Fotos zum Platz und zu den vorgeschlagenen Bänken siehe Anhang 1) 
 
 
b) Pfostenerneuerung in den Beeten an der Feldstraße und an der Wiesenstraße 
In den Beeten an der Feldstraße und an der Wiesenstraße (Fahrbahnverengungen) sind 
Holzpfähle mit Katzenaugen vorhanden. Diese Pfähle sind teilweise morsch bzw. bereits 
nicht mehr vorhanden. Der Ortsrat beantragt die Erneuerung dieser Pfähle. Im Rahmen der 
Verkehrssicherheitspflicht sollte eine deutlichere Gestaltung geprüft werden. Das Beet im 
Bereich Dahmann / Hamker (Feldstraße) ist so zugewachsen, dass aus Sicht des Ortsrates 
eine komplette Erneuerung erforderlich ist.   
 
 
TOP 7: Weihnachtsmarkt 2022 
Nachdem in den letzten zwei Jahren coronabedingt kein Weihnachtsmarkt stattfinden 
konnte, findet nun in diesem Jahr der 25. Weihnachtsmarkt in Lintorf statt. Die 
Arbeitsgemeinschaft Weihnachtsmarkt Lintorf hat dazu ein vielfältiges Programm geplant. 
Herr Schlacke informiert den Ortsrat über das vorgesehene Programm und die 
zusammengestellten Presseinfos (s. Anlage 2). 
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Am Weihnachtsmarkt-Samstag ist eine Ehrung aller Akteure, die seit 25 Jahren den 
Weihnachtsmarkt mitgestalten, vorgesehen. Die Ehrung soll durch die Ortsratsmitglieder 
erfolgen. Die Geehrten erhalten ein kleines Präsent. Anschließend ist ein gemeinsames 
Kaffeetrinken vorgesehen. 
 
 
TOP 8: Mitteilungen und Anfragen 
 
a) LKW-Verkehr Verlängerung Brinkstraße zur Wiehenstraße 
Es komme regelmäßig vor, dass LKW von der Wiehenstraße kommend in die Verlängerung 
Richtung Brinkstraße einbiegen würden. Aufgrund der Enge der Straße würden die LKW`s 
dann dort regelmäßig feststecken. Im Ortsrat wird daher darüber diskutiert, ob eine 
Einbahnstraßenregelung auf dem Stück der Verlängerung der Brinkstraße zur Wiehenstraße 
sinnvoll sei. In dem Bereich gibt es jetzt schon ein Durchfahrtsverbot für LKW. Nach kurzer 
Aussprache wird daher besprochen, dass die Einrichtung einer „Einbahnstraße“ hier keine 
Lösung sei. Es wird daher kein entsprechender Antrag gestellt. 
 
 
b) Verkehrs-/Geschwindigkeitsmessung Lintorfer Straße 
Herr Lampe greift das Thema Verkehr auf der Lintorfer Straße nochmals auf. Auf der 
Lintorfer Straße sei immer noch viel PKW-Verkehr, gerade auch zu Schulzeiten. Die Lintorfer 
Straße sei der Schulweg, der Weg zum Hallenbad und zur Sporthalle. Dieser Weg müsse sicher 
gestaltet werden. Das könne aus seiner Sicht nur durch Maßnahmen zur Verkehrs- und 
Geschwindigkeitsreduzierung erfolgen.  
 
Die provisorisch errichtete Straßenverengung an der Hartmannstraße habe sich bereits nach 
kurzer Zeit bewährt. Der Ortsrat bittet um weitere Verkehrs-/Geschwindigkeitsmessungen 
an der Lintorfer Straße Richtung Osten (Höhe Fam. Groß / Einmündung Kurzer Weg) und um 
Prüfung, ob in diesem Bereich auch eine Straßenverengung (entsprechend der 
Hartmannstraße) errichtet werden kann. Zur Sicherung des Schulweges bittet der Ortsrat 
auch nochmals um Einrichtung einer Tempo 30 – Zone auf der Lintorfer Straße. 
 
 
c) Baumrückschnitt  
Herr Nolte weist darauf hin, dass die Eichen im Bereich der Straße „An der Apke“ dringend 
zurückgeschnitten werden müssen. Die Bäume würden in den Straßenbereich ragen und fast 
bis in die Dachrinnen der Anlieger wachsen. 
 
 
d) Altkleidercontainer 
An den Altkleidercontainern kommt es immer wieder zu „wilden Müllablagerungen“. Der 
Ortsrat diskutiert über mögliche Abhilfen. Zunächst sollten die Betreiber noch stärker in die 
Pflicht genommen werden (häufiger leeren, Reinigung des Platzes). 
 
 
e) Sachstand zum „Gewerbepark“ 
Der Ortsrat bittet um Mitteilung des aktuellen Sachstandes zur Ausweisung des 
Gewerbegebietes Richtung Hördinghausen. Der aktuelle Sachstand kann gerne vom FD 3 der 
Ortsbürgermeisterin per E-Mail mitgeteilt werden. 
 
 
f) Pflege der Beete 
Die Beete in Lintorf werden von einem Dorfhelfer gepflegt. Da der Aufwand jedoch sehr hoch 
ist sieht es der Ortsrat als erforderlich an, dass ein zweiter Dorfhelfer gesucht wird. Die 
Ortsratsmitglieder werden sich umhören, ob jemand zur Ausübung der Tätigkeit bereit wäre. 
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TOP 9: Bürgerfragestunde 
 
a) Eltern-Taxis an der Grundschule Lintorf 
Frau Julia Fischer als Zuhörerin spricht das Thema „Eltern-Taxis“ im Bereich der 
Grundschule Lintorf an. Aus ihrer Sicht herrsche jeden Morgen wieder im Bereich der 
Grundschule (Straßen „Bühenkamp“ und „Am Hang“) ein untragbarer Zustand. Die 
Schülerinnen und Schüler würden durch das Verhalten der Eltern extrem gefährdet. Die 
Eltern würden sich über alle Regeln und Gesetze hinwegsetzen (im absoluten Halteverbot 
parken, falsch in die Einbahnstraße fahren etc.). Den Parkplatz am Hallenbad würden viele 
Eltern als zu gefährlich ansehen. 
 
Sie würde gerne selbst zur Entschärfung der Situation beitragen, allerdings würde sie ihr 
Kind auch mit dem Auto zur Schule bringen, da der Weg entlang der Lintorfer Straße zu 
Fuß oder mit Fahrrad zu gefährlich sei und der Schulbus nicht an der Bushaltestellte „An 
der Apke“ halten dürfe. Somit könne das Kind auch wenn sie eine Busfahrkarte kaufen 
würde, nicht mit dem Bus fahren. 
 
Sie bittet den Ortsrat um Unterstützung. Der Ortsrat bittet um Durchführung von 
Kontrollen durch Ordnungsamt oder Polizei. 
 
 
b) Arbeitskreis Lintorfer Ortschronik 
Herr Reinhard Elsner als Zuhörer regt an, einen Arbeitskreis Lintorfer Ortschronik zu 
bilden. Seit 50 Jahren sei über Lintorf nichts mehr geschrieben worden und das Archiv von 
Heinz Hinsken müsse aufgearbeitet werden.  
 
Der Ortsrat unterstützt den Vorschlag. Der Arbeitskreis müsse sich jedoch selbst bilden. 
Wenn für die Arbeit des Arbeitskreises später finanzielle Mittel benötigt würde, könne der 
Ortsrat angesprochen werden. 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der stv. 
Ortsbürgermeister Herr Schlacke die öffentliche Sitzung um 20:45 Uhr. Die Zuhörer verlassen 
den Sitzungsraum. Herr Schlacke eröffnet den nichtöffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
 

B. Nichtöffentlicher Teil 
 
 
 
 
 
 
 
…………………………………………………    …………………………………………………… 
stv. Ortsbürgermeister     Protokollführerin 

 


